



RESPONDE GUEVARA A SEÑALAMIENTOS POR GASTOS

Afirma que salen de su propia bolsa

GUSTAVO MARES PAREDES

La aún titular de Conade critica la pobre cosecha de medallas de México en los Juegos Olímpicos de París y asegura que pedirá rendición de cuentas

“La cabeza fría de los otros deportistas se sobrepuso en algunas competencias a la de los nuestros, fue una situación de exceso de confianza que no iba acorde a lo que esperábamos”, aseguró Ana Gabriela Guevara, directora de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deportes (Conade), quien lamentó un exceso de confianza en algunos de los deportistas aztecas que compitieron en los recién finalizados Juegos Olímpicos París 2024 lo que hizo que la cosecha de medallas fuera menor a la que esperaba.

Antes del inicio de los Juegos, la ex velocista afirmó que la meta de México era sumar al menos nueve metales, para igualar el mejor resultado del país en una justa, cuando la organizó en 1968, sin embargo apenas sumó cinco preseas.

La delegación tricolor llegó a París precedida de sus mejores actuaciones en los Juegos Centroamericanos y del Caribe,

que ganó, y en los Panamericanos de Chile en 2023 en los que fue tercero.

“109 mexicanos y mexicanas lograron una cosecha honorable, no es la expectativa o lo que añoramos, se quedaron metales pendientes y hay resultados que no nos convencieron”, comentó.

México superó las preseas que conquistó en Tokio 2020, justa en la que ganó cuatro bronce, pero atletas como el taekwondoín Carlos Sansores, quien llegó a París como subcampeón del mundo y monarca panamericano, se quedó sin estar en el podio en París.

“Carlos Sansores no compitió con garras, a pesar del dinero invertido en él, en sus viajes y campamentos. Todo el equipo de taekwondo nos quedó a deber y el presidente de la federación tendrá que explicar los motivos que llevó a este resultado a una disciplina con prestigio internacional que no ha ganado medallas”, dijo Ana

Guevara, quien durante su gestión al

200

MILLONES de pesos es la cantidad por la que la Fiscalía General de la República abrió dos carpetas de investigación para investigar la gestión de Guevara en la Conade por presuntos malos manejos y posibles desvíos



frente de Conade se ha visto envuelta en muchas polémicas, agregó la del viaje que hizo a París, pues aunque el presidente de México durante todo el sexenio habló de 'austeridad' ella cómodamente viajó en primera clase. "No hay ningún gasto cargado a la institución; voy a hacer pública la factura pagada por mí. En 2006 tuve una lesión lumbar y, por prescripción médica, el doctor me recomendó que todos los vuelos de más de cinco horas los realizara así, a costo de mi bolsillo", remarcó.

Cansada de los múltiples ataques envió un mensaje contundente: "Todo lo que gano me lo gasto, me lo pongo y me lo visto como me da mi chingada gana".

Aseguró que la Conade llevó a médicos y personal autorizado de la misma institución a París 2024, pero Mari José Alcalá y el Comité Olímpico Mexicano (COM) llevaron a gente que no estaba acreditada. También rechazó que no haya apoyado a los atletas mexicanos y ponderó que a estas alturas las críticas no le atormentan: "Entre más me chingan, más me crezco".

"Los medios trataron de desinformar, no hacen otra cosa que desprestigiar nuestra presencia en el evento. Les recuerdo que mi acreditación no tenía acceso a donde estaban los deportistas".

En los recién concluidos Juegos Olímpicos, México logró tres medallas de plata y dos de bronce. "Estoy satisfecha por el papel de México en París, agradecida con todos los integrantes de esta administración de la Conade, que cada día logró pequeños hitos", sentenció Guevara, quien apunta a dejar su cargo a partir de octubre, cuando Claudia Sheinbaum releve a Andrés Manuel López Obrador.

Ana estaría
viviendo sus últimos días al frente de la Conade. Sobre el tema, la ex velocista solamente se dignó a comentar que: "No es una despedida, es una conferencia informativa y era importante hacerla"

Defendió su
ausencia en los eventos deportivos durante los JO y dijo que su acreditación sólo le permitía acceso al salón de Olímpicos y no a las áreas deportivas; la justificación no fue suficiente para acallar las críticas

**ANA GUEVARA**

DIRECTORA CONADE

Nos quedaron a deber. En el caso de Carlos Sansores no actuó como lo haría un campeón mundial. El presidente de la Federación tendrá que rendir cuentas"

